
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 1138/2022                                 Guaíba, 03 de novembro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  210/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  621/2022  apresentado pelo Vereador

Professor Luciano Rocha – Republicanos.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

I  -  Qual  a  possibilidade  de  colocação  de  cobertura

para  embarque  e  desembarque  de  pacientes  no  Hospital  Regional

Nelson Cornetet?

II - Existe estudo de viabilidade técnica para adequação e ampliação 

da atual cobertura?

II - Havendo a possibilidade, poderia ser adequada para que os carros 

possam parar embaixo da cobertura para que os pacientes desçam?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio  deste,  em resposta  à  proposição  621/2022 oriunda  do  Ver.  Professor

Luciano  Rocha,  a  Secretária  de  Saúde  encaminha  resposta  da  Associação

Hospitalar Vila Nova, recebida em Ofício n°102/2022 que segue a baixo.

Estamos iniciando o estudo junto a nossa engenharia, que irá avaliar

não  somente a estrutura quanto ao custo para adequação da cobertura

solicitada, solicitamos o prazo de 30 dias para apresentação. Contando com

a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição para qualquer

esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

R
E

Q
 6

21
/2

02
2 

- 
A

U
T

O
R

IA
: V

er
. P

ro
fe

ss
or

 L
uc

ia
no

 R
oc

ha

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//w
w

w
.c

am
ar

ag
ua

ib
a.

rs
.g

ov
.b

r/
po

rt
al

/a
ut

en
tic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

99
B

D
C

A
7B

E
3C

8C
A

06
15

7A
20

01
4B

37
99

89
C

O
D

IG
O

 D
O

 D
O

C
U

M
E

N
T

O
: 

02
02

91

 


